

令和4年11月22日

教職員の皆様へ

学長（危機対策本部会議議長） 仁科弘重

新型コロナウイルス感染症拡大防止について、下記のように学生宛てメッセージを  
出しましたので、お知らせします。

これから毎年感染者が増える冬になりますので、教職員の皆様にも、感染防止対策の  
励行をお願いいたします。特に、換気の確保と、そのためのウォームビズをお願い  
いたします。

-----  
令和4年11月21日

学生のみなさん

学長 仁科 弘重  
教育・学生支援機構長 八尋 秀典

新型コロナウイルス感染症の感染者・濃厚接触者が急増中！【注意喚起】

11月に入り、学内において新規感染者が急増しており、その中には友人間での会食  
やカラオケなどリスクの高い行動が原因と考えられる感染者が多く含まれています。  
また、コロナ禍の長期化や、第7波収束以降の社会的な規制緩和により、感染予防意  
識が低下しているように見受けられます。

ついては、これまでどおりの大学生活を継続していくために、改めて、(1) 毎朝の検  
温等各人の健康管理、(2) 手洗い、手指消毒等の徹底、(3) 教室等の換気に対しての  
暖かい服装の着用、(4) 積極的なワクチン接種をお願いします。

昨年度も本年度も、夏と冬の冷暖房が必要な時期に換気が制限されるためか、感染者  
が増えています。年末に向かっても教室等の常時換気を行いたいので、暖かい服装の  
着用をお願いします。

これから本格的な冬を迎えるにあたり、新型コロナの第8波とインフルエンザの同時

流行が懸念されていますので、引き続き、気を緩めることのないよう一層のご協力をお願いいたします。